



Le Centre Evolutif Lilith est une association lesbienne féministe qui existe depuis plus de 20 ans. Elle est à l'origine de la première Lesbian&Gay Pride à Marseille en 1994 et est cofondatrice de la Coordination Lesbienne en France en 1996. L'association a aujourd'hui 120 adhérentes.

Le CEL propose des activités sportives, conviviales ou militantes ainsi qu'une ligne d'écoute.

Le CEL lutte contre toutes les discriminations (orientation sexuelle, genre, âge, origine) et tous les intégrismes. Nous militons en particulier pour les droits des lesbiennes et contre la lesbophobie.

Actions des derniers mois

Marche Mondiale des Femmes, Journée Internationale des Droits des Femmes, Journée contre la Lesbophobie et l'Homophobie.
Randonnées, badminton, repas, week-ends.

Projets

Participation LGP
Week-end Forcalquier en septembre
Stage self défense en octobre
Cafés lesbiens avec les 3G
Et toujours des activités variées, rencontres, balades organisées par nos animatrices.

Pour	Contre
Faire entrer « lesbophobie » dans le dictionnaire	Viols « correctifs » de lesbiennes en Afrique du Sud
Utilisation d'un langage non sexiste	Légalisation de la GPA (mères porteuses)
Pénalisation des clients de la prostitution	Discriminations dont les femmes sont victimes

CEL

Cité des Associations
BP 244, 93 La Canebière
13001 Marseille

Site : <http://celmrs.free.fr>

Mail : celmrs@gmail.com

Tel : 06 99 55 06 02

Ligne d'écoute lesbienne le jeudi de 19h à 21h